

Punto de mira



Sus padres, que fueron detenidos en Málaga, declaran hoy ante el juez

El pequeño Ashya ya está en un hospital

El niño británico de cinco años Ashya King, cuyos padres lo «secuestraron» esta semana, sin consentimiento de los médicos, del hospital donde permanecía ingresado por un tumor cerebral en Gran Bretaña, se encuentra estable y, de momento, su vida no corre peligro. El pequeño y su familia fueron localizados en Málaga. Ahora está ingresado en la planta de Oncología Pediátrica del Hospital Materno Infantil de esa capital andaluza, donde está custodiado por la Policía Nacional. Los padres deberán testificar hoy ante un juez español.

Margaritas y claveles para arroparla. Devoción en Valladolid por la Virgen de San Lorenzo

Este viernes comienzan en Valladolid las ferias y fiestas en honor a la Virgen de San Lorenzo, y los vallisoletanos ultiman todos los preparativos para celebrarlas a lo grande. Ayer, cientos de personas acudieron a la llamada del Gremio de Floristas de Avadeco y de la Hermandad para realizar la ofrenda floral a la patrona, que se vio arropada de margaritas y claveles, con el objetivo de convertir este acto con el paso de los años en un referente religioso de las fiestas, como ocurre en Zaragoza con la Virgen del Pilar o en Valencia con la Virgen de los Desamparados.



Las Cartas al director

Los helicópteros de Transit

Hace escasos días, en la televisión autonómica catalana, exactamente en sus noticias, se hablaba de las bondades de los helicópteros del Servei Català de Transit. Dichos aparatos, según comentaba el locutor, circulan por encima de la red viaria catalana, cazando a los infractores sin que éstos se percaten. Como residente en Premià de Mar (comarca del Maresme, Barcelona), es un auténtico incordio el hecho de que cada fin de semana de las 10:15 a las 12:00 horas, uno de estos helicópteros se dedique a sobrevolar la N-II a baja altura. A parte de previsible, el ruido es insopor-

table. ¿Es que no hay más tramos de carretera para peinar?, ¿por qué se repite fin de semana tras fin de semana el mismo patrón horario?, ¿por qué vuela tan bajo? Me apena ver cómo nuestras autoridades, lejos de intentar solucionar los problemas de una de las vías más congestionadas del país, se dedican a punir y molestar, en vez de pensar que algo falla en este tramo tan concurrido.

Juan G./Barcelona

El poder incontestable del Zar

A fecha de hoy los prorosos del sudeste de Ucrania reforzados con tropas rusas dotadas de armamento pesado intentan detener el avance de las tropas ucranianas que tratan de recuperar el territorio perdido. No se concibe que en pleno siglo XXI el zar ruso se pase por el arco del triunfo la integridad territorial de una

nación soberana, que pretende alcanzar la convivencia pacífica entre sus ciudadanos basada en el respeto a la constitución y al ordenamiento jurídico vigente, sin que la comunidad internacional reaccione de forma contundente.

El único corredor humanitario que tanto Ucrania como las Naciones Unidas y la Unión Europea deben asegurar es aquel que conduzca con la mayor celeridad posible a las tropas invasoras fuera del territorio ucraniano, incluyendo la Península de Crimea. Cualquier otra opción supone darle mayor poder si cabe al todopoderoso zar de todas las Rusias, que ya se pavonea de forma ostentosa ante la pasividad de las instituciones citadas.

José Luis Bustabad / Internet

Su correo a c/Josefa Valcárcel N. 42.
Madrid 28027 - Correo electrónico
opinion@larazon.es